

# Bremervörder Bürgerbus kommt Freitag

Offizielle Vorstellung am 26. Juli auf dem Wochenmarkt – Verein sucht noch nach Fahrern

**BREMERVÖRDE.** Das Projekt Bürgerbus Bremervörde steht in den Startlöchern, in einigen Wochen sollen die ersten Fahrgäste befördert werden. Damit der Bürgerbus bekannter wird, präsentierte er sich zuletzt Anfang Juni auf dem Bremervörder Stadtfest. Der Zevener Bürgerbusverein hatte dafür den Bremervörder Kollegen seinen Bus zur Verfügung gestellt.

In wenigen Tagen dürfen die Bremervörder sich über ihren eigenen Bus freuen. „Am Freitag, 12. Juli, wird unserer Bürgerbus in Weida beim Hersteller abgeholt“, freut sich der Vorsitzende des Bremervörder Bürgerbusver-



eins, Günther Justen-Stahl. Zwei Vorstandsmitglieder machen sich dazu auf den Weg nach Thürin-

gen. Dort werden sie in die Bedienung des Busses eingewiesen. Am Nachmittag geht es dann zu-

**Anfang Juni warben sie noch mit dem Fahrzeug aus Zeven, am Freitag holen die Bremervörder ihren eigenen Bürgerbus vom Hersteller ab.**

Foto: bz

rück nach Bremervörde. Die offizielle Einweihung des Bürgerbusses ist für Freitag, 26. Juli, auf dem Marktplatz vorgesehen.

▷ Das Fahrdienstleiter-Team um Mario Meyer sucht noch immer Bremervörderinnen und Bremervörder, die zweimal im Monat einen Vor- oder Nachmittag den Bürgerbus fahren würden. Die Kosten für den notwendigen Personenbeförderungsschein werden vom Verein übernommen. Alle notwendigen Informationen für potenzieller Fahrer gibt es per E-Mail ([info@buergerbus-brv.de](mailto:info@buergerbus-brv.de)) oder unter ☎ 04761/4511 beziehungsweise 04761/921414. (bz)